



Vincent Scattolin

Maire de Divonne-les-Bains

Vice-Président de la Communauté d'Agglomération du Pays de Gex et Premier Vice-Président du Pôle métropolitain du Genevois Français

DIVONNE-LES-BAINS, LUNDI 3 JUIN 2024

Le centre nautique ouvre ses portes



Le centre nautique de Divonne-les-Bains, géré par le délégataire, Récréa, a ouvert ses portes depuis ce matin, lundi 3 juin. Une ouverture attendue qui coïncide avec le retour enfin annoncé des beaux jours!

Comme prévu dans le contrat qui lie la ville avec son délégataire, l'ouverture est prévue sur 107 jours avec une fin de saison annoncée au 22 septembre. Cet équipement conçu par l'architecte Novarina il y a 60 ans a encore connu cette année

d'importants travaux de rénovation. 400 000 euros de travaux ont ainsi été investis pour l'amélioration de la qualité des bassins, des travaux de peinture, menuiserie, plomberie (lavabo, toilette et douche), le changement de l'éclairage avec un passage en tout led, la reprise des carrelages, et la consolidation des résines des bassins, etc. L'entrée, la cour intérieure et l'aire de jeux ont aussi subi un lifting. Au total, la ville a investi 715 000 euros depuis 2020 pour permettre de maintenir un niveau de service de qualité.

Cette cure de jouvence était aussi nécessaire car l'équipement va accueillir entre le 10 et 24 juillet des nageurs des comités olympiques d'Océanie qui, dans le cadre de la labellisation de Divonne-les-Bains comme Centre de Préparation aux jeux, vont venir préparer ici les Jeux Olympiques de Paris (26 juillet -11 août).

Néanmoins, un espace sera encore en travaux jusqu'au 17 juin. Le bassin d'apprentissage qui se trouve le plus près du bâtiment du Nautique n'ouvrira qu'à cette date. Il a fallu en effet refaire les résines et avec le mauvais temps les travaux ont été décalés dans le temps. Ces travaux seront isolés pour réduire les perturbations. Pendant cette période de 15 jours, une réduction tarifaire sera appliquée sur le droit d'entrée. Le tarif plein sera celui normalement mis en place chaque jour après 16h30 (4 euros à la place de 5 euros). Le tarif enfant sera celui normalement appliqué aux centres de loisir (2,50 à la place de 5 euros).

Enfin, cette année encore, des espaces de restauration sont prévus avec Apania et le DV Beach, des espaces de jeux et ludiques sont aménagés et tout un programme d'animations et d'aquaciné sont proposés pour vous divertir au mieux.

COMMUNIQUÉ

« L'ouverture de notre piscine est toujours un moment important de notre actualité. C'est un peu le début de la saison estivale, explique le maire de la ville, Vincent Scattolin. Néanmoins, nous voyons bien chaque année qu'il est de plus en plus difficile de maintenir cet équipement dans un état satisfaisant malgré nos investissements humains et financiers. Dès 2025, la ville va travailler avec un AMO pour réfléchir à la future piscine de Divonne-les-Bains qui devra conserver le bassin extérieur mais aussi pouvoir accueillir un bassin couvert pour un fonctionnement annuel de l'équipement. Nous n'avons pas engagé ce travail plus tôt car la ville est engagée sur plusieurs dossiers majeurs : la rénovation énergétique de nos bâtiments publics, de nos écoles, la rénovation de nos voiries, la création du village des associations, rénovation de nos voiries et de la Grande Rue, le projet Grand Lac, etc. Il a fallu prioriser nos investissements et pour une ville de 10 000 habitants, il est déjà exceptionnel de pouvoir entreprendre autant de chantiers structurants pour notre avenir. »

« Depuis plusieurs années, nous travaillons étroitement avec les services de la ville pour entreprendre ce chantier de rénovation. Nous avons à cœur de proposer à nos clients des équipements et des services de qualité. Nous sommes heureux de pouvoir accueillir les Divonnais pour cette nouvelle saison avec une programmation riche et variée », Mikael Vannier, directeur régional des Opérations chez Récréa.

Plus d'informations:

www. piscinedivonne.fr 09 71 00 69 26